

12. Th. Bzg 6. 02. 2008



Die klassischen Clowns durften freilich auch dieses Jahr beim Nackenheimer Fastnachtsumzug nicht fehlen. ■ Fotos: Rüdiger Mosler

Südliches Flair in Nackenheims Straßen

„Carnaval Venezia“ bestimmte dieses Jahr den Fastnachtsumzug in der rheinhessischen Gemeinde

NACKENHEIM. Italienisches Flair versprühte der feine Umzug in der kleinen rheinhessischen Gemeinde in diesem Jahr. Viele Gruppen aus Nackenheim und Umgebung hatten sich das Thema „Venedig“ für ihre Verkleidung ausgesucht. Der Carneval Verein Entenbrüder (CVE) hatten das Motto „Die Enten-Narrenschar im Carneval Venezia“ bereits für seine Fremdensitzung gewählt, jetzt waren die Vereinsaktiven auch beim Umzug durch Nackenheim im Stil des venezianischen Karnevals verkleidet.

Die Entenbrüder präsentierten den Großen Rat, die Nachwuchsballettgruppe „Mini-Ducks“ in einem eigenen Wagen und die Frauen des CVE, die „Entenschwestern“. In tollen Masken mit langen Schnäbeln und Federn zogen sie durch die Gemeinde. Die Tanzgruppen der Entenbrüder hatten sich für den Zug etwas ganz Besonderes



Prächtige venezianische Kostüme standen hoch im Kurs.

ausgedacht: Sie hatten eine venezianische Gondel dabei, in der ein Brautpaar saß.

Fast 150 Kinder, Eltern und Erzieher des katholischen Kindergartens Nackenheim und des Kindergartens an der Frankenstraße hatten sich als Harlekine in schwarz-weißen Kostümen herausgeputzt. Die Kinder der Carl-Zuckmayer-Grundschule trugen venezia-

nische Masken und goldene, knisternde Umhänge aus Rettungsfolie.

Die „narrischen Weiber“ des SV Alemannia trugen wunderschöne, bestickte und bodenlange venezianische Kostüme in Schwarz-Weiß.

Ebenfalls dabei war die katholische Jugend Nackenheim. Sie liefen als fröhliche Gruppe von Fußballfans aus

verschiedenen Ländern im Zug mit: Schotten, Deutsche, Mexikaner und Mädels aus Hawaii mit Baströcken und bunten Blusen.

Die DLRG aus Nackenheim war mit türkis-grünen Kostümen als Wassermänner und -frauen verkleidet. Die Mitglieder des Gesangsvereins „Cäcilia“ liefen mit bunten Narrenkappen mit.

Die Schoppengarde aus Bodenheim und Mitglieder des Musikkorps der Mainzer Ranzengarde sorgten mit Trommeln und Blasinstrumenten für stimmungsvolle Musik. Am Straßenrand verteilten Mädchen Schnäpse und Blumensträuße.

Die „narrische Bürgerinitiative Bodenheim“ war mit Mini-Traktoren auf den Nackenheimer Straßen unterwegs. Ihr Thema in diesem Jahr: „Lass die GDL doch streiken – wir fahren“ – wenn auch nur auf kleinen Treckern. (jis)